Oberhausen, den 29.12.2020



schoenellballett@aol.com

Liebe Ballettschülerinnen und Eltern,

ein bewegendes Jahr geht zu Ende und unsere bisher für selbstverständlich gedachten Umgangsformen sind nicht mehr erlebbar. Die Ballettschule hat in diesem Jahr Höhen und Tiefen gehabt. Es begann mit erwartungsvollen Proben für die geplante Aufführung in der Fronte, die mit dem für uns unfassbaren ersten Lockdown zunichte gemacht wurden.

Nach Lichtblicken im Outdoor-Camp konnten in den Sommerferien 40 Workshops angeboten werden, um die ausgefallenen Stunden nachzuholen. Ab Mitte September stellte sich wieder so etwas wie normaler Unterrichtsbetrieb ein. Natürlich immer begleitet durch ein entsprechendes Hygienekonzept.

Seit dem 02. November befinden wir uns nun im zweiten Lockdown. Wir versuchen uns in Geduld und Verständnis, würden uns aber mehr Unterstützung und Informationen von staatlicher Seite wünschen. Nach aktuellem Stand müssen wir mindestens bis zum 10. Januar 2021 das Ballettstudio geschlossen halten. Wie es danach weiter geht wissen wir leider aktuell noch nicht. Bitte setzen Sie Ihre Zahlung zunächst weiter aus.

Sobald wir die Erlaubnis bekommen das Ballettstudio wieder zu Öffnen werden wir Sie umgehend informieren und alle Möglichkeiten die uns geboten werden nutzen.

Ich wünsche Ihnen und ihren Familien viel Glück für das Jahr 2021 und ein baldiges persönliches Wiedersehen im Ballettstudio.

Passt bitte auf euch auf und bleibt gesund,

S. Schoull

und das Ballettschulteam Sarah Heberling, Ilia Verignon-Schattleitner und Claudia Bogus